



RÉUNION DU COMITÉ DE FINANCE / FINANCE COMMITTEE MEETING
22 NOVEMBRE 2016 / NOVEMBER 22ND 2016
RICHIBUCTO

| | |
|--|--|
| <p>1. OUVERTURE DE LA RÉUNION Présence : Tina Beers, Roland Fougère, Roger Doiron, Pierrette Robichaud, Paul Lang</p> <p>2. ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR AVEC AJOUTS SI NÉCESSAIRE</p> <p><u>2016-019f</u> Il fut proposé par Roland Fougère, appuyé de Tina Beers que l'ordre du jour soit adopté. Adoptée</p> <p>3. ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION DU 6 SEPTEMBRE 2016</p> <p><u>2016-020f</u> Il fut proposé par Roland Fougère, appuyé de Tina Beers que le procès-verbal de la réunion du 6 septembre 2016 soit adopté. Adoptée</p> <p>4. DISCUSSION SUR L'ACQUISITION D'UNE VOITURE POUR LA CSR</p> <p><u>2016-021f</u> Il fut proposé par Roger Doiron, appuyé de Roland Fougère que le Directeur général entreprenne une étude sur les coûts potentiels de location d'une voiture de type fourgonnette en comparaison aux coûts actuels de dépenses de déplacements. Adoptée</p> | <p>1. CALL TO ORDER Attendance: Tina Beers, Roland Fougère, Roger Doiron, Pierrette Robichaud, Paul Lang</p> <p>2. ADOPTION OF THE AGENDA WITH MODIFICATION IF NECESSARY</p> <p><u>2016-019f</u> Moved by Roland Fougère, seconded Tina Beers that the agenda be accepted as presented. Adopted</p> <p>3. ADOPTION OF THE MINUTES OF THE SEPTEMBER 6TH 2016 MEETING</p> <p><u>2016-020f</u> Moved by Roland Fougère, seconded by Tina Beers that the minutes of the September 6th 2016 meeting be adopted. Adopted</p> <p>4. DISCUSSION ON THE ACQUISITION OF AN AUTOMOBILE FOR THE RSC</p> <p><u>2016-021f</u> Moved by Roger Doiron, seconded by Roland Fougère that the Executive Director prepares a report on the potential costs of leasing a minivan type vehicle compared to the current costs of travel expenses. Adopted</p> |
|--|--|

| | |
|---|--|
| <p>5. ADOPTION DU RAPPORT FINANCIER EN DATE DU 31 OCTOBRE 2016</p> <p><u>2016-022f</u> Il fut proposé Roland Fougère et appuyé de Roger Doiron que le comité de finance accepte le rapport financier en date du 31 octobre 2016.</p> <p style="text-align: right;">Adoptée</p> <p>6. PLANIFICATION STRATÉGIQUE CSRK Les membres du comité sont très satisfaits du processus.</p> <p>7. AFFAIRES NOUVELLES</p> <p>a) Place aux compétences</p> <p>Les membres du comité ont encore un peu de difficulté à saisir la demande de Place aux compétences. En raison des restrictions budgétaires des municipalités et des DSL, le comité suggère que la CSRK pourrait contribuer en nature. Le comité apportera cette suggestion à la réunion du CA le 15 décembre.</p> <p>8. LEVÉE DE LA RÉUNION DATE DE LA PROCHAINE RÉUNION Il a été déterminé que la prochaine réunion aura lieu le 15 février à 9h à Richibucto.</p> <p><u>2016-023f</u> Proposé par Roland Fougère que l'ajournement soit adopté à 19h40.</p> | <p>5. ADOPTION OF THE FINANCIAL REPORT OF OCTOBER 31ST 2016</p> <p><u>2016-022f</u> Moved by Roland Fougère, seconded by Roger Doiron that the finance committee accepts the financial report dated October 31st 2016.</p> <p style="text-align: right;">Adopted</p> <p>6. KRSC STRATEGIC PLANNING The members of the committee are very satisfied with the process.</p> <p>7. NEW BUSINESS</p> <p>a) Place aux compétences</p> <p>The members of the committee have a hard time understanding exactly what Place aux compétences wants. Because of the budgetary restrictions within municipalities and LSD's the committee suggest that the KRSC could contribute in kind. The committee will bring this suggestion to the board meeting on December 15th.</p> <p>8. DATE OF THE NEXT MEETING AND ADJOURNMENT It was determined that the next meeting will be in Richibucto, on February 15th at 9AM.</p> <p><u>2016-023f</u> Moved by Roland Fougère that the closure of the meeting be at 7:40PM.</p> |
|---|--|